

México, D.F., 22 ~~Janvier~~ Juin, 1965.

Très chers Simone et Edouard:

J'ai bien reçu les catalogues. Celui d'Ixelles est merveilleux. Merci. Je n'ai pas encore reçu la revue "Edda". Non plus lettre à vous.

J'ai écrit Zalber et il ne m'a pas répondu. Je vous prie de lui téléphoner pour lui dire qu'il faut que je reçoive une lettre à lui en réponse à la mienne. Je lui ai envoyé de photos. Choisissez parmi elles celles que vous voulez pour "Phases".

Je suis sous le traitement d'un neurologue et mon voyage à Paris dépend de ce que me dira le médecin. A l'espère de vos nouvelles, je vous envoie mon affection et mon amitié

Alberto

*Alberto*

*Alberto*

P.S. Je vous envoie une publication sur la poésie belge, où est apparue une traduction d'un poème de Lacomblez. Si vous voulez, s'il vous plaît lui envoyer ça, je vous remercie.